

ÉGLISE DU CHRISTIANISME CÉLESTE

Premier Jeudi

ESAÏE: PROPHÈTE DE LA LUMIÈRE

DANS
CE NUMÉRO:

LE MOT DU SUPRÈME
REPÈRES BIBLIQUES

LECTURE BÉNIN

Esaïe 10, 27 – 34

LECTURE NIGÉRIA

Ésaïe 49, 1 - 7



ÉSAÏE, UNE PAROLE QUI ÉCLAIRE ENCORE

La vocation d'Ésaïe prend forme dans une vision précise. Il voit le Seigneur assis sur un trône élevé, entouré de séraphins.

Cette vision produit deux effets. Elle révèle la sainteté de Dieu et met en lumière la condition humaine d'Ésaïe. Le charbon porté à ses lèvres indique une purification et une mise en disponibilité.

Suite à cette expérience, il reçoit une mission. Porter une parole qui, souvent hélas, restera inaudible. Sa réponse ne dépend pas de sa mérité, mais d'un appel qui le place au service d'une vérité plus vaste que les calculs humains.

Selon Ésaïe, la véritable sécurité ne se trouve pas dans une armée ni dans des puissances étrangères, mais dans la fidélité de l'Alliance avec Dieu, et le respect des pauvres et des plus faibles.

**"Voici, le Seigneur,
l'Éternel des armées,
Brise les rameaux
avec violence..."**

Esaïe 10; 33

Suite en Page 3